

Erste Mannschaft verliert zuhause gegen Laudenberg

06.10.2013 08:12 von Albrecht Morast

Sowohl unsere Erste als auch unsere Zweite Mannschaft haben gestern ihr Spiel verloren. 3:4 lautete das Endergebnis unserer Zweiten gegen Wettersdorf/Glashofen 2 und 1:3 musste sich unsere Erste gegen Laudenberg geschlagen geben.

Zur Ersten Mannschaft: Nun ist es Gewissheit, dass David Holderbach (Kreuzbandriss), Fabian Ballweg (Meniskus), Alexander Dörr (Achillesferse) und Oli Neeb (Sperre) für längere Zeit ausfallen. Während Oli Neeb vermutlich in einigen Wochen wieder spielberechtigt ist, werden unsere anderen drei Mitspieler vermutlich frühestens in der Rückrunde wieder die Fußballschuhe anziehen.

Aufgrund der Ausfälle gab es im Vergleich zum vorherigen Spiel vier Veränderungen. In der Verteidigung begannen nach überstandener Erkältung Manuel Stieber und Dominik Neeb, während im Mittelfeld Heiko Blank und Martin Volk starteten.

Flott ging die Partie los. Nach nicht einmal drei Spielminuten hatten unsere Gäste aus Laudenberg die Führung auf dem Fuß, jedoch ging der Schuss aus zehn Metern knapp an unserem Tor vorbei. Auf der anderen Seite vergab Uwe Bernhardt eine gute Möglichkeit. Wurde er zunächst von Mike Rösch freigespielt und umkurvte anschließend den Torwart, wurde sein Schuss allerdings auf der Linie geklärt.

Anschließend war nur noch Laudenberg die tonangebende Mannschaft, die unser Team frühzeitig unter Druck setzte. Glück hatte unsere Mannschaft, als ein Freistoß an der Latte landete (8.). Allerdings durften sich unsere Gäste zwei Minuten später über ihren ersten Treffer freuen. Ein langer Ball konnte zunächst noch aus dem Gefahrenbereich geköpft werden, jedoch wurde der Angreifer nicht gestört und er konnte ungehindert aus zwanzig Metern zur Gästeführung vollenden.

Auch im weiteren Spielverlauf bestimmte Laudenberg das Spielgeschehen und zum zweiten Mal landete ein Schuss an unserer Latte (18.). In der 22. Minute durfte ein Gästespieler ungehindert durch unser Mittelfeld und unsere Abwehr laufen, sodass er das 0:2 erzielte. Bis dato war von unserer Mannschaft nicht viel zu sehen, die häufig einen Schritt zu spät kam.

Besser wurde es ab der 29. Minute, als unser Team verkürzte. Nach einem Freistoß aus 30 Metern von Dominik Neeb ging der Schuss von Mike Rösch noch an die Latte. Im Nachschuss scheiterte Martin Hornung am Gästetorwart, doch dann traf schließlich Mike Rösch zum 1:2.

Wenige Minuten später vergab Uwe Bernhardt zwei Chancen. Konnte er zunächst einen Kopfball nicht richtig verwerten, vergab er anschließend eine gute Möglichkeit. Bei letzterer Chance schickte Heiko Blank Mike Rösch Richtung Grundlinie, von wo er Uwe Bernhardt sah. Allerdings ging der Schuss aus fünf Meter über das Tor.

Somit wurden die Seiten mit 1:2 gewechselt, wie es auch nach Anzahl der Lattentreffer stand.

Frischen Wind bekam unser Team durch ein Einwechslung von Stefan Link für Martin Hornung. Unsere Mannschaft war nun bemüht, den Ausgleich zu erzielen und hatte durchaus die eine oder andere Möglichkeit. Die beste hatte Jonas Aumüller, der nun durch die Ausfälle von David Holderbach und Alexander Dörr die Spielführerbinde trägt. Nachdem Heiko Blank im gegnerischen Strafraum nur noch durch ein Foulspiel zu stoppen war, entschied der Schiedsrichter auf Strafstoß für unsere Mannschaft. Jonas Aumüller übernahm die Verantwortung bei dem Elfmeter, allerdings ging das Spielgerät vom Außenpfosten in das Tor aus.

Unsere Mannschaft zeigte endlich eine bessere Leistung, jedoch wurden die Möglichkeiten nicht genutzt. Unsere Gäste aus Laudenberg trafen mitten der zweiten Halbzeit zum 1:3, nachdem nach einem Eckball der Ball unglücklich von Manuel Stieber, dem besten Mann an diesem Nachmittag, in unser Tor flog.

Für die letzten fünf Minuten kam David Ehrenfried zu seinem ersten Einsatz bei unserer Ersten Mannschaft.

Aufstellung: Albrecht Morast, Patrick Seitz, Fabian Aumüller, Manuel Stieber, Dominik Neeb, Jonas Aumüller, Martin Hornung, Martin Volk, Heiko Blank, Mike Rösch (1), Uwe Bernhardt.

Auswechslungen: Stefan Link für Martin Hornung

Matze Ibach für Heiko Blank

David Ehrenfried für Martin Volk.

Zur Zweiten Mannschaft: Auch wenn auf dem Spielberichtsbogen dreizehn Mann zu finden sind, waren nur zehn zur Partie anwesend. Somit musste unsere Zweite von Beginn an in Unterzahl antreten. Nachdem Wettersdorf/Glashofen 2 nach bereits 8 Minuten mit 2:0 in Führung lag, dachten schon einige, dass unsere Mannschaft chancenlos sei. Zudem konnte unser Torwart Sascha Thoma einen Strafstoß in der 16 Minute entschärfen.

Janik Schwarz war es, der noch vor der Halbzeitpause auf 1:2 verkürzte. Allerdings verletzte sich Manfred Blank, sodass unser Team im zweiten Durchgang nur noch zu neun antreten musste.

Nichtsdestotrotz gelang unsere Mannschaft trotz doppelter Unterzahl durch Marco Mayer der 2:2 Ausgleich. Der Ausgleich hielt jedoch nicht lange, da unsere Gäste kurz darauf mit 2:3 in Führung gingen.

In dem interessanten Spiel war es Janik Schwarz mit seinem zweiten Treffer an diesem Tag, der den erneuten Ausgleich erzielte. Man darf nicht vergessen, dass sich auch noch Flo Bauer verletzte, sodass unsere Mannschaft nur noch zu acht (!) auf dem Spielfeld stand.

Unsere Gäste schafften dann doch noch den 3:4 Treffer.

Aufstellung: Sascha Thoma, Benedikt Volk, Manfred Blank, Marco Mayer (1), Alexander Kern, David Ehrenfried, Janik Schwarz (2), Florian Staudacher, Flo Bauer, Oli Mackert.

